



Les 29 et 30 octobre 2023

Les rôles ne sont pas interchangeables

Mes Enfants, Mes très chers Enfants,

Comment pourrais-Je vous oublier ! Non, Je ne vous oublie jamais ni vous dans tel pays, ni vous dans tel autre pays. Tous les pays Me sont chers et particulièrement ceux qui Me vénèrent et qui sont en majorité peuplés de chrétiens. Vous M'êtes si chers que Je ne cesse de Me donner à vous par les sacrements de Ma Sainte Eglise et par Ma Parole.

Mes très chers Enfants, la Sainte Eglise vit actuellement une très grande crise et elle est en passe de faire croire que ce qui était exclus hier pourrait être agréé aujourd'hui. Mes Enfants, soyez-en certains, Ma doctrine ne peut changer parce que Ma création a été bâtie d'une certaine façon, à la manière de Dieu, et l'homme ne peut changer ce que Dieu a établi.

L'homme et la femme sont complémentaires, ce qui veut dire que leurs rôles sont différents mais ils ont chacun besoin de l'autre. S'ils veulent mélanger leurs rôles respectifs, ils s'égareront dans le désordre, dans l'abomination et dans le péché, ce qui ne sera pas sans conséquence pour la stabilité de Mon Plan créateur.

Je puis décider, établir, mais l'homme -dans le sens contraire- peut défaire et il peut casser. Il ne fera jamais mieux que Moi et s'il suit Mes Dix Commandements, il parviendra au Ciel, le but de Ma Création. S'il s'en éloigne, il aboutira en Enfer, ce lieu de perdition, lieu exécable et souverainement détestable.

Mes Enfants, le Synode actuel, appelé Synode de la synodalité, fait suite à une décision humaine que Je n'ai ni demandée ni même inspirée. Les laïcs ne sont pas des religieux, des laïcs peuvent devenir des saints, certes oui, s'ils suivent Ma divine Volonté et qu'ils se dévouent totalement et chrétinement à leur devoir d'état, mais chaque état est propre à Lui-même. L'état laïc n'est pas l'état religieux, le sacrement de l'Ordre est un sacrement particulier qui donne à un homme religieux un rôle d'intermédiaire entre l'homme et Dieu ; s'il est fidèle à son engagement, c'est à lui et non aux laïcs d'intercéder pour les hommes auprès de Dieu.

Le prêtre est le représentant de Jésus-Christ, il est ou devient un autre Christ et à l'autel du Saint Sacrifice de la messe, il est un autre Christ : par lui, c'est Moi, Jésus-Christ, qui M'offre au Père céleste dans l'union avec le Saint Esprit et à chaque renouvellement du Saint Sacrifice du Calvaire, c'est Moi et nul autre que Moi qui suis le Sacrificateur et le Sacréfié. Le prêtre est un autre Christ, le laïc est un fidèle, il n'a pas le rôle du prêtre.

La femme est, comme Ma très sainte Mère, au pied de la Croix, au pied de l'autel du Saint Sacrifice. Ma Mère a souffert le martyre avec Moi mais elle n'était pas physiquement clouée à la Croix. Ce rôle était le Mien parce que, Fils de Dieu et Dieu Moi-même, J'étais le seul à pouvoir rendre à Dieu la satisfaction, la réparation qui Lui était due. La femme a été créée après l'homme parce que l'homme seul ne trouvait pas d'aide qui lui fut assortie (Gn 2, 18 & 20). Et c'est pourquoi l'homme quitte son père et sa mère et s'attache à sa femme, et ils deviennent une seule chair (Gn 2, 24).

Le prêtre, à l'image de Jésus-Christ, a un rôle qui lui est confié par Jésus-Christ Lui-même à la Dernière Cène, lorsqu'il institua la Sainte Eglise destinée à dispenser les trésors divins, les 7 sacrements, et à répandre à travers toute la terre la grâce de la Rédemption. Cet état est propre à l'homme, Jésus-Christ n'ayant pas donné ce rôle à Sa très Sainte Mère, la plus sainte de toutes les créatures.

La femme est une femme, l'homme est un homme et leurs rôles ne sont pas interchangeables. C'est la jalouse, l'envie et l'orgueil qui font que certaines femmes jalouset le rôle des hommes sur la terre et, de même, certains hommes jalouset le rôle féminin se déguisant en travestis. L'inversion n'est pas voulue par Dieu parce qu'Il a fait Sa création comme Il l'a décidé ; chacun est où il a été placé et s'il veut se changer, sa nature ne le lui permet pas.

Le but de l'homme et de la femme sur la terre est de se sanctifier en leur état. Leur but à tous deux est la sainteté et celle-ci ne se trouve que dans l'exercice des vertus. Ma très sainte Mère avait l'humilité comme vertu principale et, par cette humilité, elle a atteint les sommets de la perfection. Une vertu en appelle une autre et,



par vertu, Ma Mère était travailleuse, infatigable, courageuse et dévouée. Saint Joseph, comme elle, était profondément humble, lui le choisi de Dieu pour recevoir la garde de la Mère et du Fils de Dieu. Quel honneur insigne et pourtant il a accompli sagement et sans ostentation cette distinction unique.

La moralité catholique, elle non plus, Mes très chers Enfants, ne peut changer. La chasteté est la première vertu morale et Ma très sainte Mère, qui est aussi votre mère, l'a exercée parfaitement. Ses yeux ont été chastes, son ouïe a été chaste, ses sens l'ont été parfaitement et elle n'a jamais permis à son imagination de vagabonder. Saint Joseph, Mon père adoptif, l'a été parfaitement aussi alors que, marié selon la loi et la religion, il aurait pu exiger d'être aussi un mari en plus d'être un protecteur. Eh bien, non, il a respecté la Mère de Dieu et Il a accompli à la perfection le rôle que Dieu lui avait confié.

Mes Enfants, soyez purs, soyez saints et soyez chastes. Toutes les vertus mènent à Dieu mais si une vertu manque, toutes manquent tant il est vrai qu'elles se tiennent toutes, l'une conduisant à l'autre.

Mes Enfants, Ma religion, celle que Je vous ai enseignée, est la seule, l'unique vraie et toutes les autres, même si elles portent en elles quelques réalités, sont à fuir et à rejeter. Une erreur est comme un vice, elle empoisonne toutes les autres lois.

Dire que Jésus-Christ était un blasphémateur parce qu'il aurait voulu se faire passer pour le Fils de Dieu, comme l'ont affirmé les grands prêtres qui L'ont fait condamner et après eux tous ceux qui ne se sont pas convertis à Sa suite, est une si grande erreur que la religion actuelle qui professe encore ce mensonge est une fausse religion.

Dire que Jésus-Christ est un prophète mais qu'il n'est que cela est aussi une fausse allégation et cette erreur est si grande que cette religion-là aussi est une fausse religion.

L'unique religion monothéiste qui soit vraie est la religion catholique, celle qui n'est ni inférieure, ni associative, ni même moderniste, celle qui a été enseignée à travers les siècles par les Papes, les Saints et les Pères de l'Eglise parce que, reprenant et expliquant point par point la merveilleuse instruction divine - la Mienne, celle de Jésus-Christ, l'unique vrai Dieu - ils n'ont pas dévié.

Mes très chers Enfants, ne vous laissez pas entraîner sur les mauvais sentiers, ceux qui mènent à la perdition en mélangeant tout : les hommes et les femmes, le bien et le mal, les fausses religions avec l'unique, la seule religion vraie, le langage mélangeant le vrai et le faux pour ne permettre que l'expression du faux ; soyez attentifs, très attentifs et demeurez Mes fidèles, Mes disciples, ceux de l'unique Vérité, celle qui ne change pas et qui ne peut changer :

"Car un temps viendra où les hommes ne supporteront plus la saine doctrine, mais au contraire, au gré de leurs passions et l'oreille les démangeant, ils se donneront des maîtres en quantité et détourneront l'oreille de la vérité pour se tourner vers des fables" (2 Tm 4, 3-4).

Mes Enfants, Mes très chers, ce temps est maintenant. Soyez sur vos gardes, gardez fidèlement les Dix Commandements, gardez la doctrine catholique de vos aïeux, ne vous tournez pas vers des fables. Je vous protègerai à condition que vous priiez chaque jour pour ne pas être dévoyés !

Je vous bénis, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Maître, votre Bien-Aimé

